

Akogarewoidaku....

Die & Kisasi (La:Sadies / Dir en grey)

Von abgemeldet

2003.02.11: Diese FF ist in meiner ersten traurigen Zeit seit über 3 Wochen entstanden... Der Titel bedeutet so viel wie "Sehnsucht nach jemandem haben" Und diese FF ist für eine Person, die ich mehr liebe und vermisse, als jede andere auf der Welt. Auch wenn diese Person sie nie lesen wird...

~~~~~

Akogarewoidaku....

Wie lange haben wir uns jetzt nicht gesehen...? 9 oder 10 Jahre bestimmt schon, oder? Ich hab solche Angst, vor einem Wiedersehen... Wer weiß, wie sehr du dich verändert hast. Wir waren uns einst so nah. Doch die Zeit hat uns entzweit, nicht wahr? Du fehlst mir sehr... Wenn ich doch nur den Mut hätte, dich einfach anzurufen. Aber was, wenn du nicht da bist? Würde ich mich trauen können, es später noch ein Mal zu versuchen? Bestimmt nicht...

Ich weiß nicht, wo du jetzt wohnst. Sonst könnte ich mich vor deine Haustür setzen und auf dich warten, bis du von der Arbeit nach Hause kommst. Aber willst du mich überhaupt sehen? Sicher, du hast Kaoru gesagt, dass du es willst, aber hast du es ernst gemeint? Wenn, dann könntest du dich doch vielleicht auch selbst melden. Nein, das könntest du nicht, weil ich dich damals verstoßen habe und nicht du mich. Es ist meine Pflicht, den ersten Schritt zu machen, oder?! Wenn doch nur diese Furcht nicht wäre...

Ich sehne mich nach deiner Stimme... Neulich hab ich sie gehört, auf einer alten Videoaufnahme. Du sagtest "Wo ist denn Die-chan?" ... Es tat gut, dich nach so langer Zeit wieder reden zu hören. Deine Stimme hat mich immer beruhigt. Du hast mir Trost gespendet, wenn ich ihn brauchte. Doch ebenso oft haben wir uns auch gestritten. Trotzdem überwiegt meine Sehnsucht nach dir. Nach deinen Armen, deine Nähe... Ob du mich genauso vermisst? Ob du auch so oft an mich denken musst, wie ich an dich? Ich kann es nicht erfahren, wenn ich dich nicht frage... Ich muss dich einfach anrufen, es gibt keinen anderen Weg. Aber würde es das besser machen? Würde dann alles wieder gut werden?

Als Toshiya in mein Leben trat, warst du sicher sehr verletzt, allerdings konnte er deinen Platz nie für mich ersetzen. Ich habe dich immer geliebt, all die Jahre ohne dich. Vielleicht glaubst du mir das nicht, aber ich schwöre bei allem, was mir heilig ist, dass es wahr ist... Es würde mich nicht mal wundern, wenn du es nicht glauben würdest. Ich würde mir ja selbst nicht glauben...

Ich kann nicht mehr... ich will dich sehen, dich hören, dich riechen und dich spüren. Ich will noch ein Mal mit dir auf deinem Motorrad in den Sonnenuntergang fahren. Den Wind in meinen Haaren spüren, mich an dich schmiegen, dir ins Ohr flüstern, dass ich dich immer lieben werde, Kisaki...